

# ¿Se avecina nuevamente un colapso económico? – Actualización

Sumo Sacerdote HC 666

[09 febrero, 2016](#)

<https://web.archive.org/web/20161209180501/https://www.theguardian.com/business/live/2016/feb/08/uk-business-confidence-falls-global-recession-fears-markets-business-live>

<https://web.archive.org/web/20170323191859/http://www.afr.com/markets/equity-markets/european-equities-sink-as-investors-ponder-the-growth-question-20160208-gmowbo>

Aparte de lo anterior y del artículo que sigue, tengo que añadir algunos comentarios para ayudar a la gente a entender lo que está pasando. En pocas palabras, si el "Deutsche Bank" quiebra (lo que obviamente quiere Merkel y todos los supuestos "alemanes", otra porquería judía que se esconde detrás de los gentiles para que estos paguen el precio de todo lo que hacen los judíos), lo que provocará es una ola como la que se produjo en 2008, que dejó a millones de personas sin hogar, con los ahorros prometidos por la ventana, en las calles y cosas peores. Porque con los judíos se pierde. Cuando los judíos gobiernan este mundo, la picadora de carne siempre está abierta para cualquiera, en cualquier momento, sin importar lo que pase.

Y para que quede claro, todos estos "mercados" y de lo que la mayoría de la gente no tiene ni puta idea son simplemente manifestaciones de un sistema que los judíos inventaron para poder jugar con el destino del mundo desde la comodidad de sus propios hogares, seguros y lejos de todos los

peligrosos goyim que podrían darse cuenta y querer acabar con esto; al menos eso es lo que los judíos siempre hacen con esto, es su intención. Es mejor llamar a estos asuntos "panel de control Matrix" o algo en el lenguaje judío, sólo puedes imaginarlo, ya que los judíos están locos. Sin duda, no es que este sistema o cualquier otro sea malo en sí mismo, pero los judíos paranoicos lo ven como ven cualquier otra cosa, desde cucharas hasta tenedores y agua: un medio para esclavizar a los goyim y explotarlos y provocar un cambio social a la manera de sus decretos de la "Torá". Después de todo, es su "misión divina".

Esto, junto con los problemas de los inmigrantes y cualquier otra cosa que los judíos quieran que se haga, obviamente matará y destruirá a aún más personas, obligando a países enteros a volver a la guerra por una hogaza de pan. Como dijimos en nuestros sermones anteriores, hay una gran posibilidad de que ocurra un incidente de ese tipo y las cosas no están muy claras, pero además, muchos economistas no ven las cosas en un sentido positivo. Queremos por todos los medios que la humanidad se libere de esta miseria, por mucho que el enemigo quiera que la humanidad sufra; el enemigo se dedica a causar sufrimiento. Puede que suceda o no, pero la gente debe ser consciente de lo que dijimos y de que era verdad.

Les contamos esta preocupación a todos en 2015 y, la verdad sea dicha, muchas veces hemos dado un paso más allá del colapso. Ha habido un baile constante alrededor de esto. Ahora que los judíos están siendo revelados, están intensificando la lucha y han reducido los asuntos a una guerra física abierta, utilizando el dinero y la deuda, pero también sus políticas de "inmigración" (financiadas por Soros y otros judíos) y guerras abiertas en Oriente Medio para eliminar a su oposición. La última vez que hubo una recesión global, Hitler surgió y esto fue necesario para que Europa se salvara, salvando al mundo entero del bolchevismo/comunismo judío, es decir, la esclavitud total para todos bajo los judíos. Estas personas son banqueros y no son más que gánsteres disfrazados de algo útil para la sociedad. Cada uno de los enemigos juega su propio papel, pero todos juntos escriben el guión y tú siempre eres la víctima, así que acéptalo. Son

una mafia racial, contra todas las razas gentiles y contra todo. Cualquiera que observe el mundo de la economía, de cerca, sabe esto y cuán implacablemente funciona este sistema, por encima de todos y cada uno de los individuos, las masas y la vida. Esto se debe a que es aquí donde los judíos tienen poder y cómo imponen, atan y controlan a la población, no porque el "dinero" sea malo. La Primera y la Segunda Guerra Mundial fueron solo guerras de intereses judíos y guerras bancarias. No fueron nada más.

Mucha gente estúpida que quiere tomar la mitad de la píldora roja y la mitad de la píldora azul, atribuye esto a los llamados "sionistas". Bueno, el problema es que estos sionistas están en el poder y son apoyados por toda su gente supuestamente judía no sionista, mientras que la divertida "oposición interna" de tales personas no existe en absoluto. De lo contrario, los llamados "sionistas" en algún momento "caerían" de los "líderes" de la raza judía, pero nunca, nunca, NUNCA lo hicieron, durante todos estos 2000 años de historia que tienen. El judío sigue siendo el mismo. Esto demuestra más allá de toda duda a cualquier retrasado mental que los judíos mismos QUIEREN esto, DESEAN esto y hacen TODO lo que está en su poder, CONSCIENTEMENTE o NO, para lograrlo. Pero conocemos la Verdad interna, que es que son una colmena mental y ni siquiera tienen elección. Sin embargo, incluso el hecho lógico anterior es irrefutable. Durante cientos de años, los mismos "sionistas" lideran la raza judía y sus intereses. Nunca se puede decir lo mismo de CUALQUIER otra raza en el planeta, excepto los judíos. SIEMPRE lo hacen, así que ¿dónde está el llamado "sionismo"? El resto de la píldora azul se la pueden meter al culo, ya que la población ahora conoce la Verdad y no hay vuelta atrás.

La supuesta "expansión" de "Inglaterra" en la India, también fue dirigida en secreto por los "Rothschild" y otros judíos, en su mayoría de la clase y orden rabínica. Roma y otras civilizaciones también han provocado la extinción mediante esta forma de guerra, reyes que han sido llevados a cambio de dinero a cambio de control, es decir, deuda, y la lista continúa. Basta con comprobar los candidatos estadounidenses y se dará cuenta de

que no sólo todos son judíos, sino que todos son propiedad de las corporaciones judías. Siguiendo al llamado "Capital", uno termina siempre mirando los planes judíos. La democracia se ha vuelto Democracy y ha sido secuestrada por completo, porque simplemente no respetan a la población en absoluto.

Básicamente se creó con el fin de engañar a las masas, diciéndoles que tienen una opción y mantener todo un chisme sobre esto, para hacer que los gastos de los judíos estén más ocultos a los ojos de la población. Por eso siempre acaba en un desastre, tortura y la mayoría de las veces es una porquería inhumana que ningún ser lógico puede comprender, como el hecho de que de alguna manera tienes que pagar a unos inmigrantes vagos que están en tu país para hacer la "yihad" y "asimilarte" hasta la inexistencia. También debes decir un "gracias" de todo corazón cuando tus hijas son torturadas, violadas en grupo y "enriquecidas culturalmente". Son simplemente judíos haciendo de judíos. Intentaron adaptarse a los tiempos, porque la gente se rebeló contra sus antiguas órdenes, y esto empezó con los arios, pero la batalla sigue en marcha. Numerosas veces hemos dicho lo que piensan de TODOS nosotros: somos sus esclavos goyim (animales), somos tontos, debemos vivir y morir por ellos, debemos adorar a su dios, deben poseernos por completo y hacer lo que crean conveniente con nosotros. Esto también se manifiesta en niveles como el económico. Lo único que finalmente evita que los judíos intenten hacer colapsar los mercados es, de hecho, el conocimiento de lo que sigue.

Nunca lo olviden: son los gentiles quienes tienen las masas, el poder y las habilidades para derribar esto, solo se necesita una elección y educación. Literalmente, iluminación. Vivimos en tiempos oscuros, pero el sol aún puede salir y eventualmente lo hará. Los judíos quieren que todos se arrodillen, sean esclavizados y sufran, para que la gente nunca se rebele, se debilite constantemente (economía, trabajar como esclavos eternamente, endogamia, preocuparse por cosas excepcionalmente estúpidas, etc.) para poder ganar y esclavizar a todos. El flujo constante de la historia reciente ha sido la batalla de las fuerzas gentiles, principalmente los arios y su

oposición contra los judíos. La mayoría de las personas y las razas gentiles simplemente han caído injustamente víctimas de eso. Los arios querían libertad para todos, sistemas económicos sensatos, ayuda para los pobres y ayudar a otros a construirse a sí mismos ya sea mediante paradigmas o acciones directas. Pero los judíos nunca los han dejado ser, cultural, económica, religiosamente o en \*NINGUNA\* otra forma. Los judíos y sus religiones e intereses persistentes han mantenido a la humanidad ciega, desorientada y en constante control. Siempre intentan actuar como camaleones, ocultando su influencia, pero con los elogios del satánico 666 [www=666=internet], la Verdad finalmente puede salir a la luz.

Educación y guerra espiritual. Estas cosas eventualmente nos ayudarán a liberar a la Humanidad de este control mortal.

<https://web.archive.org/web/20161229001357/http://www.telegraph.co.uk/finance/markets/12146915/Fears-over-new-financial-crisis-come-back-to-haunt-global-markets-in-day-of-trading-turmoil.html>

"Las bolsas mundiales sufrieron un nuevo episodio de pánico el lunes, lo que aumentó los temores sobre la salud del sistema bancario mundial por primera vez desde la crisis financiera.

Los mercados europeos cayeron a su nivel más bajo en más de dos años en medio de una perspectiva incesantemente sombría para la economía mundial y preocupaciones sobre la resistencia de los mayores prestamistas del mundo.

El índice Euro Stoxx 600 de acciones de los principales bancos cayó hasta un 6% en las operaciones del lunes, cerrando con una baja del 5,6%, cayendo a niveles nunca vistos desde agosto de 2012. Los prestamistas del continente han perdido ahora el 17,3% de su valor en los últimos 30 días.

La volatilidad obligó a suspender brevemente las acciones de Barclays en las operaciones de la tarde. Barclays, junto con BNP Paribas e ING Santander cerraron con una baja de más del 5%.

- Por qué este desplome del mercado no se parece a nada que hayamos visto antes

Deutsche Bank era el banco más grande del mundo Faller, con sus acciones cayendo hasta un 11,8%. El mayor banco de Alemania, que registró una pérdida récord en 2015, cerró con una pérdida del 9,5% en el día, y ha visto cómo se esfumaba el 40% de su capitalización bursátil desde principios de año. Sus acciones están ahora en su nivel más bajo de la historia, a 13,82 euros por acción.

Sede del Deutsche Bank en Frankfurt

Las pérdidas ayudaron a empujar a los principales índices europeos a la zona roja. El FTSE 100 cayó un 2,7%, cerrando por debajo de la marca de 5.700 puntos por primera vez desde el 20 de enero. El Dax de Alemania y el índice CAC de Francia cayeron un 3,3% y un 3,2% respectivamente.

La maltrecha Bolsa de Atenas, en Grecia, vio cómo su capitalización de mercado se desplomaba a niveles que no se veían desde 1990.

Los bancos se llevaron la peor parte de la liquidación, ya que el "feo espectro" de las tasas de interés negativas en dos de los tres bancos centrales más grandes del mundo -Europa y Japón- estaba asustando a los inversores, dijo Jasper Lawler de CMC Markets.

No podemos recordar muchas ocasiones en las que el sentimiento de los inversores fuera tan bajista y generalizado como lo es hoy.

Morgan Stanley

El Banco de Japón se unió al club de las tasas de interés negativas a fines de enero. Japón, junto con Dinamarca, Suecia, Suiza y la eurozona están penalizando efectivamente a los bancos comerciales por mantener reservas en el banco central.

Las tasas negativas, junto con el débil crecimiento de las ganancias en algunos de los prestamistas más grandes del mundo y las preocupaciones sobre las nuevas leyes de "rescate interno" de la UE diseñadas para obligar a los inversores a asumir el golpe de las quiebras, pesaron sobre las acciones bancarias.

"Los inversores han reevaluado significativamente la posibilidad de un cambio de tendencia en las ganancias después de años de multas regulatorias por malas prácticas pasadas", dijo Lawler.

El sentimiento de aversión al riesgo dominó una jornada turbulenta de negociación, ya que los flujos de refugio seguro empujaron los rendimientos de los bonos gubernamentales a nuevos mínimos.

El bono alemán a dos años cayó a su nivel más bajo de la historia en el -0,506%, mientras que los bonos británicos a 10 años bajaron 13 puntos básicos hasta el 1,43%, su nivel más bajo desde febrero de 2015.

El sentimiento bajista fue impulsado por las preocupaciones perennes sobre la salud de la economía china, un dólar estadounidense fuerte y temores sobre un crecimiento global insípido en 2016.

"Nos cuesta recordar muchas ocasiones en las que el sentimiento de los inversores fuera tan bajista y generalizado como lo es hoy", dijo Graham Secker de Morgan Stanley.

"Es cierto que 2008 fue peor, ya que la crisis financiera mundial y los temores de una depresión mundial generaron pánico en los mercados, pero el desdén actual por los activos de riesgo sigue siendo difícil de superar".

El coste de asegurar contra el impago de la deuda bancaria con grado de inversión aumentó hasta su nivel más alto desde 2013, a 119 puntos básicos.

"Realizar una operación en este momento sería como pararse delante de un tren de mercancías que se aproxima", dijo Juan Esteban Valencia de Soci t  G n rale.

"Hay demasiados problemas de los que preocuparse, ya sea el petr leo, la desaceleraci n de China, los mercados emergentes o la exposici n de los bancos a los mercados emergentes y las materias primas".